

125 Jahre Gruneliusschule

Die Gruneliusschule in Frankfurt Oberrad besteht nun schon seit 125 Jahren. Viele Schülergenerationen haben in diesen 125 Jahren die Gruneliusschule betreten. Vieles hat sich geändert in der Lebensumgebung des Stadtteils, in unserem Alltag und in dem Weltwissen der Schüler.

Im Anschluss an der Projektwoche „Auf Spurensuche“ fand am 27. Juni 2015 die Jubiläumsfeier statt. Eingeladen waren alle Bürger des Stadtteils Frankfurt Oberrad. Besondere Gäste waren der ehemaligen Schulleiter Helmut Bless und die ehemalige Schulleiterin Edith Maria Wagemann.



Nach einer Begrüßung von der Rektorin Margit Krämer startete unser Jubiläum mit Vorführungen der Schülerinnen und Schüler.



Der Oberbürgermeister der Stadt Frankfurt am Main Herr Peter Feldmann begrüßte alle Gäste, ebenso wie der Ortsvorsteher Herr Christian Becker.

Nach der Eröffnung konnten alle Ergebnisse der Projektwoche bewundert werden.



Das Heimatmuseum präsentierte
Fotos und anderes aus
vergangenen Schultagen.



Neben den Ausstellungen und den Präsentationen war das Spielefest ein Höhepunkt für die Oberräder Kinder. Natürlich wurde auch für das leibliche Wohl gesorgt, sowohl von Eltern als auch von Herrn Abicht und sein Team.



Wir danken allen Kollegen und Mitarbeitern, allen Kindern und Eltern, die bei unserer Projektwoche und unserem Jubiläum mitgewirkt haben und es somit zu einem ganz besonderen „Geburtstagsfest“ haben werden lassen.

Besonderen Dank gilt den Mitgliedern des Schulelternbeirats für ihr Engagement, besonders dem Vorsitzenden Herrn Gerd Scheele und Herrn Eckhard Gathof.



Eine Festschrift, die einen Einblick in die heutige Arbeit unserer Schule gibt, können Sie für 2,-€ in der Gruneliusschule erwerben.

Für die Überlassung der Fotos danken wir der Firma Wachendorfer.